

Partido judicial de Merida

RELACION de tormentos, torturas, incendios de edificios, saqueos, destrucciones de iglesias y objetos de culto, que fueran considerados como graves, con exclusión de los asesinatos, que fueran considerados como tales.

Fecha en que se cometió el delito	SUCINTA RELACION DEL HECHO DELICTIVO	NO
1. agosto 1936	<p>Miguel Sireyer Hernandez = las otras marxistas lo tenían encarcelado con otros en la Iglesia, cuando lo llamaron para que saliera, como lo hizo y en la puerta lo esperaban los individuos que se esporea, y le dijeron, vente con nosotros y lo llevaron a las afueras del pueblo apuntándole con las escopetas diciéndole "anda para adelante granuja, sin vergüenza fascista, ahora vas a morir como el otro y después te rociaremos con gasolina y otras amenzas más, que consigieron perturbando la imaginación por espacio de bastante tiempo porque no podía olvidar que cuando más les amenazaba más amenzas de muerte se hacían permitiendo los cañones de las escopetas en el pecho, diciéndole vas a morir ahora mismo como un sinvergüenza punta</p>	Miguel Sireyer
1.º agosto 1936	<p>Igualmente las otras marxistas en la noche del día mencionado, llegaron a la Iglesia donde lo tenían encarcelado, lo llamaron, y le dijeron vente con nosotros, sospechando que la llamada no era para cosa buena, encendió una cerilla para fumar pensando que si lo dejaban fumar no sería mala señal y efectivamente en cuanto encendió el cerillo, le dijeron hijo de tal, nos vas a comprometer y lo empujaron y lo sacaron a las afueras del pueblo con amenzas y malos tratos, apuntándole con las escopetas, y con una perra de hierro, lo que ocasionó que se le perturbara la imaginación y cayera en una depresión de amargura producida por el terror, que tubo que estar en cama buen espacio de tiempo, no permitiendo que lo trasladaran a su casa lo llevaron a la escuela de niños, hasta que se liberó Merida, que huyeron del pueblo</p>	Barral

